宜野湾市立志真志小学校 学校だより



# 『志真志っ子』 令和 5 年 6 月29日号



### 「徒歩登校」をしよう! 送迎のための乗降帯での駐停車は1分以内で!

昨日は、今年度2回目の校内研究全体授業研究会を行いました。3年2組の道徳の授業 を全職員で参観し、研究の成果や課題を共有できて、充実した勉強会となりました。

## 全体授業研究会(3の2)の様子

「苦手が得意になったのはどうしてだろ う?」というテーマについて、45分間集中して 考えていました。児童の考えのキーワードとし て「努力・練習・目標をもつ・頑張る心・挑戦・ 続けてやる・仲間の力・あきらめない」という 言葉が多く出されました。

どの子も真剣に考え、議論して、素晴らしい 授業でした。道徳の授業を通して、教育目標 の「豊かな思いやりの心」が育つことを願って います。



↑自分の考えを一生懸命書いています



↑自分の考えを発表しています

#### 今日の出来事から

①今朝は読み聞かせがありました。 毎週ご協力いただきありがとうございます。



②午前中に、次年度志真志小に入学予定児 童が在園する近隣保育園・幼稚園・こども園 が参加して交流会が開かれました。初めて出 会う園児同士が、すぐに打ち解け、一緒に遊 んでいる姿が見られました。



